

Protokoll zum Anfangsplenum vom 13.03.2020

Anwesende FSR-Mitglieder: Marten, Niklas, Hannes, Sönke, Alicia, Daniel (ab 9:48 Uhr), ab Hans (9:54 Uhr), Lukas (11:02 Uhr)

Entschuldigt: Andy, Lisa

Gäste: Jasmin

Leitung: Jasmin

Protokollierende: Sönke, Hannes, Niklas

Abstimmungen: Dafür/Dagegen/Enthaltung

Beginn der Sitzung um 09:42 Uhr

Heutige Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (09:42 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (09:42 Uhr)
- TOP 2: Öffentlichkeitsarbeit (09:43 Uhr)
- TOP 3: Alte Aufgaben (09:47 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (10:07 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (09:51 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (10:16 Uhr)
- TOP 7: Organisatorisches (10:32 Uhr)

TOP 0: Nächste Sitzung

- Die nächste Sitzung (Endplenum) findet am , den 15.03.2020 um 16 Uhr im Forum Physikum/Mathe Café statt.
- Leitung: spontan
- Protokollierende: spontan

Einladung: schon erfolgt

TOP 1: Altes Protokoll vom 14.02.2020

- Protokollierende: Niklas, Daniel, Sönke
- Sieht doll aus. Das Protokoll wurde angenommen.

TOP 2: Öffentlichkeitsarbeit

- Wie soll über die Klausurtagung berichtet werden? Zusammenfassungen auf Instagram/Facebook/FSR Seite, Stories, Die Aks formulieren in 2 bis 3 Sätzen, was diese gemacht haben.
- Wer kümmert sich um das Social Media während der Sitzung? Social Media Team

TOP 3: Alte Aufgaben

Daniel betritt die Sitzung um 9:47 Uhr

Aufgabe

FSR Shirts bestellen

- Niklas hat diese noch nicht bestellt.

Transponder

- Von Andy wissen wir noch nichts Neues.

TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 7 gewählte Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

Intern

- Wir benötigen bedruckte und befüllte Erstibeutel für das nächste Wintersemester
 - Niklas würde gerne die Erstibeutel erstmal geplant haben, bevor der Finanzantrag beschlossen wird. [übrige Beutel vom letzten Jahr zählen]
 - Da es keine Vergleichsangebote gibt wird der Finanzbeschluss verschoben.
- Um den Grill über das Semester draußen stehen zu lassen benötigen wir eine wasserdichte Grillplane.
 - Finanzantrag über 15 Euro für eine Schutzplane ist mit (6/0/1) angenommen
 - **Daniel** kauft diese bei Hornbach ein

Finanzbericht

TOP 5: Post und Mails

Mails

07.03.2020 "DFM 2020"

- Die DFM findet vom 5.-7.6. in Kiel statt.

09.03.2020 Drei Stellen als Doktoranden

- Liebe Fachschaft mein Name ist Fabian Wolf und ich bin Wissenschaftler in der Gruppe von Piet Schmidt. Bei uns am Institut für experimentelle Quantenmetrologie (QUEST) an der PTB in Braunschweig sind drei Doktorandenstellen zu vergeben. Es wäre schön, wenn ihr den anhängenden Flyer an eurem schwarzen Brett aushängen könntet oder über interne Verteiler an eure Kommilitonen weiterleitet. Bei Rückfragen könnt ihr gerne mich, oder einen der anderen im Flyer genannten Ansprechpartner kontaktieren. Viele Grüße Fabian Wolf
- Wird per Rundmail rumgeschickt.

10.03.2020 Unterstützung bei Klausurenphase und Semesterstart

- Hallo liebes Team der Fachschaft Mathematik und Physik, ich wollte mich noch einmal erkundigen, ob euch meine letzte Mail erreicht hat und ob ihr Interesse an einigen Freidruckcodes für eure Studierenden habt? Wir von charly.education hoffen, dass wir eurer Fachschaft damit eine kleine Freude machen können. Ich freue mich auf eure Rückmeldung
Viele Grüße Naomi
- Wir benötigen das Angebot nicht. **Marten** macht das.

11.03.2020 Antrag auf Wähler*innenverzeichnis

- Verbesserungsvorschläge → langfristiger planen

12.03.2020 Akademische und studentische Gremien, Klimatag des Physik Instituts

- Anfrage ob speak.up über akademische Gremien und hochschulpolitische Themen berichten können

Post

- Flyer aus Jülich kamen an und wurden ausgelegt.
- Die Karriereratgeber (Weiblich, erfolgreich, MINT) sind angekommen. Infos darüber werden in einer Rundmail rumgeschickt.

TOP 6: Hochschulpolitik

Gremienberichte

VeFa

- Im Mai ist das Campusfestival. Der FSR könnte daran teilnehmen und einen Stand machen.
- Es gab einen Vorschlag vom FSR MaPhy zur Geldverteilung. Dieser wird im AK besprochen
- Der Finanzleitfaden wird umgeschrieben. Dies wird im AK besprochen.

Stapf

- Anmeldung vorverlegt für Schlafplatzplanung.
- Wir haben 15 Schlafplätze
- AK Planung wird von denen übernommen.
- Es gibt einen AK dazu.

StuKo Physik

- Es gibt einen AK zur Stuko.
- Es sollen Leistungspunkte bei den Modulen Mathe für PhysikerInnen angepasst werden.
- Mathe für Physiker 4 soll erweitert werden. Ergebnis: es soll sich generell was an den Modulen Mathe für Physiker ändern.
- Es sollen sich die Übungsblätter angesehen werden und es soll eine Umfrage unter den Studierenden geben.
- Niklas schickt Sönke die Übungsblätter von Prof. Klein

AG Geschäftsordnung Mathe Institut

- Es wurde an einer GO für den Mathe IR gearbeitet und es wurde ein grober Rahmen festgelegt indem sich die GO bewegen soll.

TOP 7: Organisatorisches

- Wann machen wir das Gruppenfoto? Dies soll Samstag stattfinden.

Veranstaltungsort Jugendclub

- Wenn wir keinen Haftpflichtvertrag vorlegen können wir nicht dorthin, wenn das nicht heute geschieht müssen wir das in der Uni machen.

Vorstellung Arbeitskreise

- StAPF Klausurtagung: Niklas, Sönke
- Grill hochholen: Marten, Hannes, Hans
- Altklausuren: Alicia
- Reperatur FS Eigentum: Sönke, Daniel
- Vorstellung an Schulen: Jasmin, Niklas, Hans (teilweise)
- Arbeitsräume: Daniel, Sönke, Marten, Hans, Alicia
- Belohnung FS Arbeit: Niklas, Daniel, Sönke
- Mathe für Physiker: Hans, Sönke, Lisa, Jann
- FS Veranstaltungen: Daniel, Alicia, Marten, Hannes, Jasmin
- Erstis: Niklas, Alicia, Sönke, Daniel, Hannes
- Wiki/Protokoll/Finanzen: alle müssen mitmachen
- Beschaffungsideen: alle

- Finanzleitfaden, VeFa Finanzen: Niklas, Sönke, Daniel, Hans
- Wiki: alle

Verpfllegung Klausurtagung

- es folgt die längste Diskussion des Tages. Es ist großartigste Unterhaltung NEIN!!!! Doch!!
OOOH!

Verschobene TOPs und Aufgaben

Ende der Sitzung um 11:16 Uhr

fsr sitzung protokoll

From:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/> - **Fachschaft Mathe / Physik**

Permanent link:

<http://www.fsr.physik.uni-potsdam.de/doku.php?id=fsr:protokolle:20200313>

Last update: **21.10.2020 12:28**

